

DESPUES DE UNA EXCURSION.—Con motivo del mal tiempo que presentó el domingo por la mañana, la excursión organizada por la Sociedad Artzak-Ortzeok, de Inchaurreondo, tuvo que verificarse por la tarde, aunque no tan lejos como pretendían los bravos alpinistas.

El acordeonista, con su gran estilo, supo hacer pasar un rato muy agradable con su basto repertorio, que gustó sobremanera a los numerosos grupos de ambos sexos que concurrieron.

La nota saliente en esta excursión fué la celebración de un cross amistoso, para el que varios socios de dicha entidad habían hecho pequeñas apuestas. La carrera fué de 100 metros, entre los socios aficionados "Mostch" y "el Chato", como dijimos en la nota anterior. Las apuestas iban en favor de "el Chato", acertándose, pues ganó dicha carrera; pero como la diferencia fué escasa, pues no le sacó más que un pecho y dos talones de ventaja. "Mostach", creyendo que dicho triunfo fué concedido por la excesiva amistad de los jueces, no está resignado a la derrota, por lo que nuevamente le reta para una próxima excursión, creyéndose, desde luego, muy superior a su adversario, para lo cual no deja de entrenarse concienzudamente para la prueba.—*Un socio.*

## NOTICIAS

### DESPUES DE UNA EXCURSION. --

Con motivo del mal tiempo que presentó el domingo por la mañana, la excursión organizada por la Sociedad Artzak-Ortzeok, de Inchaurreondo, tuvo que verificarse por la tarde, aunque no tan lejos como pretendían los bravos alpinistas.

El acordeonista, con su gran estilo, supo hacer pasar un rato muy agradable con su basto repertorio, que gustó sobremanera a los numerosos grupos de ambos sexos que concurrieron.

La nota saliente en esta excursión fué la celebración de

un cross amistoso, para el que varios socios de dicha entidad habían hecho pequeñas apuestas. La carrera fué de 100 metros, entre los socios aficionados "Mostch"<sup>5</sup> y "el Chato", como dijimos en la nota anterior. Las apuestas iban en favor de "el Chato", acertándose, pues ganó dicha carrera; pero como la diferencia fué escasa, pues no le sacó más que un pecho y dos talones de ventaja. "Mostach", creyendo que dicho triunfo fué concedido por la excesiva amistad de los jueces, no está resignado a la derrota, por lo que nuevamente le reta para una próxima excursión, creyéndose, desde luego, muy superior a su adversario, para lo cual no deja de entrenarse concienzudamente para la prueba. -- **Un socio.**

<sup>5</sup> Tal cual. Seguramente "Mostach".